



Bericht Jugend 2023/2024



Nach einem durchaus belebten „Tag der offenen Tür“, bei dem viele neue Kinder in das Vereinsleben des TC Falkenberg hineinschnuppern konnten, begann im Mai endlich das Jugendtraining auf unserer Anlage.

Dabei war zum ersten Mal, neben unseren etablierten Trainern um Cheftrainer Christian Hobbie auch Fynn, der seine Jugendgruppen zu begeistern wusste.

Leider mussten wir wetterbedingt schon früh in die Wintersaison, sprich ins Hallentraining gehen, bei dem die Aufteilung wie bereits in den letzten Jahren zwischen der Tennishalle „Am Sportpark“ sowie der Halle „Am Schoofmoor“ stattfand.

Zu unserem Bedauern mussten wir die Halle „Am Schoofmoor“ schon nach einer Woche aufgrund von ungeplanten Umbaumaßnahmen räumen und in den Anbau der Ostlandhalle umziehen. Die entsprechend ausgelastete Hallensituation in der Gemeinde gepaart mit der ab Dezember vorherrschenden Hochwasserlage führte leider zu einigen Trainingsausfällen, die das Jugendteam so nicht eingeplant hatte.

Seit Januar läuft das Wintertraining unter tatkräftiger Unterstützung von Tom Brehmer und Cruz Nawrath als Trainer in der Ostlandhalle sowie Christian Hobbie als Trainer in der Tennishalle des TCL im Rahmen der Jugendkooperation wieder voll nach Plan. Vielen Dank dafür!!!

Abschließend bleibt wiederum ein Dank an alle Beteiligten auszusprechen. Sei es an das Trainerteam, die Eltern aber auch und vor allem an die Jugendlichen selbst. Weiter so!

Euer Jugendteam